
	  
 

Il n’y a pas de complot, puisqu’on vous le dit ! 
Ne laissez jamais les autorités médicales ou les politiciens vous tromper. Constatez les faits et décidez 
vous-mêmes. (Linus Pauling, prix Nobel de Chimie) 
En ces temps troublés par le Corona virus, où les medias s’entêtent à noyer le poisson et à dénigrer ceux 
qui savent au profit de ceux qui ne savent rien, sachons raison garder et résistons face à ceux qui ont le 
culot de nous donner encore comme référents l’OMS qui est aux mains des pires lobbies pharmaceutiques 
et l’Institut Pasteur, qui n’a cessé de proférer des mensonges incrustés dans son disque dur, à propos des 
vaccins. 
Pour en arriver là, comment s’y prend-t-on ? En reprenant notre parcours associatif de ces 30 dernières 
années, rappelons quelques réflexions utiles :  
 

1. Tout d’abord, connaissez-vous le club des prédateurs de la planète ? 

https://leblogalupus.com/2018/06/09/bilderberg-la-conference-la-plus-secrete-du-monde/ 
Les "Maîtres du monde", ont déboulé en catimini pour leur 67ème réunion BILDERBERG qui s’est tenue en 
juin 2019, en Suisse, à Montreux. Les participants de ce club débattent de l’état du monde dans le plus 
grand secret, puis, faisant main basse sur l'info et grâce à des stratégies et méthodes de manipulation de 
l'information, ils imposent à tous, ce qui est bon pour eux, mais pas forcément pour nous. Depuis 1954, 
tous les ans, durant quatre jours, les personnalités du gratin mondial se réunissent dans la plus grande 
discrétion, sous la houlette d’éminences grises faisant partie du cartel des gens les plus puissants de la 
planète.  
Personne n’en parle et pour cause : les gens qui assistent à ces réunions jurent qu’ils garderont la bouche 
cousue. Les participants s'engagent à ne rien communiquer à l'extérieur. La presse indépendante n'a jamais 
eu la permission d'y pénétrer. Bilderberg ne tient aucun site web, aucune conférence de presse ni aucune 
déclaration n'a jamais été publiée sur les conclusions des participants, ni aucun ordre du jour d'une 
rencontre de Bilderberg n'a été rendu public .  
Leur fond de commerce se résume ainsi : "Quelque chose doit remplacer les gouvernements, et le 
pouvoir privé me semble l'entité adéquate pour le faire". David Rockefeller co-fondateur de 
Bilderberg. 
Durant le forum, les personnalités les plus influentes du monde s’enferment pour échanger sur les enjeux 
planétaires dont le but est de sensibiliser les hommes politiques aux besoins de l'économie, de la grande 
industrie et du système financier international.  
Ce club de réflexion très élitaire est animé par une coterie de ploutocrates : les présidents actuels ou 
futurs, les patrons des trusts chimico-pharmaceutiques, les grands barons de l’industrie, les élites 
financières - le FMI et l'OMC - les magnats de la presse et les journalistes des journaux et magazines les 
plus importants, des participants au forum de Davos, les représentants du monde universitaire et du travail, 
bref, ceux qui tiennent dans leurs mains toute la stratégie économique de la planète. 
Ils débattront de l’état du monde dans le plus grand secret et ces débats ne feront l’objet d’aucun compte-
rendu. 
Pourtant, tous les rédacteurs des grands groupes de presse sont au rendez-vous et ont prêté allégeance. Ils  
sont les rouages indispensables pour faire passer la pilule. 

Comment passer à l’acte - Mode d’emploi : En ce qui nous concerne, nous parlerons 
essentiellement des problèmes relatifs à la santé en relation avec la situation actuelle : Mensonges et 
incohérences en matière de stratégie de santé ne manquent pas, car Science et Politique ne font pas bon 
ménage et probablement, la course vaccinale en arrière fond est au cœur de toute cette agitation.  
 

Voici comment mettre en place une politique favorable aux pharmas : on va assister au démantèlement 
systématique de la médecine et de la pharmacopée que nous connaissons, pour la remplacer par la 
médecine technologique et l’utilisation des seuls médicaments brevetés. 
 

2. Haro sur les compléments alimentaires 
La Commission du Codex Alimentarius est un organisme chapeauté par l’OMS, l’ONU, la FAO et 
l’OMC, qui a officiellement pour mission de protéger la santé des consommateurs à l’échelle mondiale. 
Mais ce n’est pas le cas : en 1984, lors d’un important symposium, les directives du Codex sur les 
compléments alimentaires - vitamines, sels minéraux, phytothérapie - ont essentiellement visé à les 
discréditer et à les éliminer, à barrer la route au Bio, à promouvoir les OGM et les pesticides et à 
réglementer les additifs alimentaires. 
Par des directives qui protègent les brevets, les principaux bénéficiaires des décisions prises par le Codex 
se trouvent donc être l’industrie pharmaceutique. Elles favorisent le "commerce de la maladie", un marché 
lucratif, et agissent d’une manière indirecte pour contrôler notre santé. 
 



 
 
Les recherches scientifiques concernant l’apport utile des vitamines et autres divers suppléments 
alimentaires et le recours aux thérapies alternatives constituent une sérieuse menace pour la stabilité 
financière de l'industrie pharmaceutique. Par conséquent, ces découvertes sont considérées comme 
subversives et sont systématiquement dénigrées.  
Le Codex impose donc son veto sur toutes les « allégations présentant les vitamines et les sels minéraux 
comme des substances susceptibles de prévenir, soulager, traiter ou guérir une maladie, un trouble ou un état 
physiologique particulier ».  
Avec l’aide des media commandités, tous les moyens sont utilisés pour tenter de les éradiquer dans les plus 
brefs délais. Les agissements du Codex représentent donc un grave danger pour la démocratie, la santé et 
l’environnement. 
Loin de protéger la santé des consommateurs, l’application globale de ces directives vise à garantir la 
promotion des produits pharmaceutiques, seuls jugés aptes à guérir.  
En conclusion, le Dr Rath résume cette situation dans ces termes : « La vraie nature de l’industrie 
pharmaceutique est de gagner de l’argent avec les maladies chroniques, et non point de s’occuper de la prévention 
ou de l’éradication des maladies… L’industrie pharmaceutique a un intérêt direct à ce que les maladies perdurent 
afin d’assurer la croissance du marché des médicaments. »  
 

3. L’université à la botte de l’Institut Pasteur  
Les centres médicaux universitaires servant de relais, ils se chargent aujourd’hui de fabriquer des médecins 
correctement formatés pour appliquer ces concepts sous la direction de l’Institut Pasteur, auto proclamé 
directeur officiel des études médicales. Afin de devenir de bons exécuteurs, les futurs médecins ont été 
privé de formations adéquates en biochimie et toxicologie.  
On comprend pourquoi aujourd’hui, quand on pose la question : Pourquoi les personnes obèses ou 
diabétiques sont plus fragilisées par le Corona, les médecins répondent benoîtement : on ne peut que le 
constater on ne sait vraiment pas pourquoi !!!  Alors que toute personne informée peut répondre que c’est 
parce qu’ils ont une carence en zinc. 

 

 

4. Lynchage des médecines alternatives 
 

Après avoir éliminé les vitamines, la phytothérapie, fermé les drogueries, etc…il fallait passer à la vitesse 
supérieure et exterminer les praticiens qui les utilisent. 
Sachant que l’actuel président Macron, qui a fréquenté les Bilderbergers et qui a été élu grâce au soutien 
financier allongé par les pharmas Pasteur et Monsanto, devait forcément rendre la monnaie de la pièce, il a 
donc mis le paquet et ameuté ses complices pour qu’on se débarrasse une fois pour toute de la 
naturopathie.  
Durant l’année 2019, à l’aide des médias officiels qui appartiennent tous à des magnats de la presse inféodés 
aux Bilderbergers, nous avons assisté, à un boycott d’envergure et une attaque en règle, contre toutes les 
thérapies alternatives.  
Suite à l’appel de 124 professionnels de la santé contre les médecines alternatives - Nofakemed - porté par 
un collectif de médecins asservis, une campagne de dénigrement sans précédent, relayée par tous les 
médias français, n’a cessé d’asséner ses slogans infamants qui semblent avoir portés ses fruits. 
Les signataires de l’appel ont fondé le Fakemed, composé d’une majorité de jeunes médecins généralistes 
dont l’objectif est de stopper l’obscurantisme qui monte en médecine et de promouvoir la médecine et les 
thérapeutiques fondées sur les preuves scientifiques et de lutter activement contre les pratiques non scientifiques, 
déviantes, délétères, aliénantes ou sectaires aux mains de charlatans qui recherchent la caution morale du titre de 
médecin pour faire la promotion de fausses thérapies à l’efficacité illusoire. (Le Monde - 28.11.18) 
 

Le Fakemed est soutenu par le puissant Ordre des médecins français, lié aux intérêts des grands 
laboratoires pharmaceutiques.   
 

L’Ordre commandite des ouvrages destinés à discréditer en vrac toutes les théories qui pourraient porter 
préjudice à la corporation et décide de serrer la vis à toutes les thérapies alternatives sans 
discrimination. Mais sa hargne se déchaîne plus particulièrement contre l’homéopathie, n’hésitant pas à 
radier des médecins accusés de recourir à des pratiques non conformes aux données acquises de la science, 
traitée de placébo, charlatanisme médical qu’il faut arrêter de financer avec l’argent public vu qu’il n’existe aucune 
preuve solide de l’efficacité thérapeutique des produits homéopathiques. (Libération 15.06.18)  
 

Pourquoi l’homéopathie est-elle la cible d’une telle vindicte ? Tout simplement parce que les homéopathes 
sont les plus réticents à la campagne de vaccination française en cours. 
 

Relayés à grands fracas par les médias officiels, les attaques belliqueuses bénéficient de la publicité des 
principaux journaux et des ondes, qui baptisent du nom de charlatan, tout thérapeute pratiquant des 
thérapies irrationnelles qui parasitent notre société moderne ! 
 

 



 
 
Les vitamines sont dénigrées journellement sur toutes les chaines de TV, radio et les grands journaux et 
magazines y vont à l’unisson, alors qu’on en profite pour vanter les bienfaits des derniers vaccins – Gardasil 
pour filles et garçons et 11 vaccins pour les nourrissons mis sur le marché sans pratiquer le moindre 
principe de précaution lors qu’il est réclamé avec tant d’insistance par tous, pour la chloroquine.  
Si le principe de précaution et les études en double aveugle sont essentiels pour accepter la chloroquine, 
alors, pourquoi deux poids, deux mesures en ce qui concerne les vaccins pour bébés ?? 
 

Vous comprenez mieux pourquoi aujourd’hui, on ne parle plus des vitamines ou de substances capables de 
guérir. Pas question de trouver quoique ce soit qui soigne avant d’avoir mis au point un vaccin anti-corona.  
 

Pour résumer, si le chercheur cherche, le marché donne le ton et les politiques fixent le cadre. 
Sur la lancée, plusieurs pays européens ont déjà pris des mesures pour supprimer l’enseignement de ce 
qu’ils considèrent comme des pseudo-sciences dans les universités, sous le prétexte qu’il n’y a aucune 
preuve solide de l’efficacité des produits homéopathiques pour quelque maladie que ce soit, même s’il y a 
parfois un effet placebo.  
Donc, pas de soucis, de quoi nous plaignons-nous ? Nous sommes dans de bonnes mains, pas vrai !!!  
 

5. La Vaccination en toile de fond 
La santé n’a pas de prix, mais ceux qui profitent de sa destruction en connaissance de cause ont tous les moyens. 

 (Dr H. Pradal. toxicopharmacologue). 
 

Après avoir entendu les grands pontes de service s’exprimer journellement sur toutes les plates-formes 
médiatiques et constaté leur attente fébrile concernant l’arrivée d’un vaccin anti-Corona, considérés 
comme l’unique réponse à la pandémie, nous sommes conscients que tout point de vue divergent aura du 
mal à s’imposer. 
Accusés de faire preuve de manque de solidarité, voici quelques-uns uns des propos désobligeants dirigés 
contre les opposants à la vaccination tous azimuts : « Les médecins qui s’opposent à la vaccination ont un 
raisonnement erroné et enfreignent les codes de conduite liés à une pratique médicale éthique. C’est irresponsable, 
attristant, consternant de la part de confrères d’exprimer à haute voix un avis qui devrait rester personnel. »  
Face à ces déclarations péremptoires, on est sidéré, mais on comprend mieux pourquoi certains parmi 
nous ont encore de la peine à croire que nous ne sommes pas tous victimes d’un lavage de cerveau 
planétairement organisé.  
Alors aujourd’hui, si aucune de ces instances scientifiques qui nous ont confinés dans nos logements ne 
recommande le recours à des substances naturelles susceptibles de renforcer nos défenses immunitaires - 
comme par exemple, la vitamine D, le zinc - et si elle s’attaque de manière aussi virulente à la chloroquine, 
nul ne peut le comprendre si on ne connait pas les enjeux liés à la fabrication d’un prochain vaccin.  
Ceux qui n’adhèrent pas à la doctrine officielle, s’ils veulent se faire entendre, n’ont d’autre choix que de 
s’exprimer sur le net, lui-même discrédité : C’est pourquoi un autre vaccinaliste convaincu 
rajoute doctement : «Soit on croit aux ragots d’internet, soit on croit à la Science.»  
Quoi qu’ils en disent, sur internet, nous avons répertorié des centaines de sites très sérieux émanant 
d’innombrables associations et sélectionné les témoignages d’éminents scientifiques, dont les propos ne 
sont apparemment pas des ragots, mais qui se démarquent radicalement des dogmes officiellement en 
vogue. Mais voilà qu’aujourd’hui, le net est censuré par Mark Zuckerberg - qui gère ce média comme 
il lui plait, balayant tout ce qu’il réprouve en matière de vaccination. 
 

6. Quand l’histoire se répète – des faits troublants  
L'histoire se répète cycliquement et devrait être source d'enseignement. En réalité, les gouvernements n'en 
ont cure et se laissent couramment berner par des conseillers prônant des thèses à la mode, entraînant les 
citoyens sur des chemins hasardeux qui mettent l'humanité en danger. Car dans la pratique de la biologie, 
les faux-pas conduisent répétitivement aux mêmes impasses. 
Face à ce qui se passe aujourd’hui, rappelons quelques faits qui démontrent que chaque fois que les 
apprentis sorciers de la science s’en mêlent, il y a une catastrophe mondiale :  
 

 Concernant le Sida : de graves suspicions pèsent quant à son l’origine. « À l’époque, la communauté 
scientifique a su s’unir et procéder à un lynchage public pour enterrer la rumeur selon laquelle le sida aurait un 
vaccin pour origine » ; pourtant il y a toujours des trous béants dans leur argumentation.  
Edward Hooper journaliste britannique, ancien correspondant de la BBC en Afrique publie aux États-Unis, en 
1999, The River - A Journey to The Sources of HIV and Aids. 
 

Aujourd’hui, face aux propos du Pr Montagnier qui prétend que le corona virus pourrait être un virus 
modifié par la main humaine et qu’il y a un rapport avec la 5G, la communauté scientifique fait front et se 
déchaîne en l’accablant d’un seul bloc :  
 

 
 



 
 
Citons pour exemple, un extrait des invectives hargneuses du pape de l’Intelligence Artificielle,  Laurent 
Alexandre, qui s’est déjà distingué en attaquant odieusement le Dr Joyeux – entendu sur Cnews : Je pense 
qu’il faut faire taire le Pr Montagnier, l’Institut Pasteur et l’Académie des Sciences ont protesté 
officiellement pour démentir le fait que le virus pourrait avoir été construit en laboratoire, mais qu’il est 
forcément d’origine naturelle. Et la 5G n'a rien à voir là-dedans.  On est face à une tendance 
complotiste et obscurentiste.  On ne peut pas revenir au Moyen-Âge, il s’agit d’une chasse aux 
sorcières…les propos du Pr Montagnier sont indécents, inacceptables, et il ne faut plus lui donner la 
parole…. 
Et pour faire bon poids, ajoutons les propos de celui qui se présente comme le chantre de la défense 
climatique, Aurélien Barrau, qui s’est particulièrement distingué  : Tous ceux qui relaient les propos 
délirants et nocifs du très sénile Montagnier (qui ne cesse d’être recadré par ses collègues) participent 
au climat délétère du mensonge généralisé. 

 

Drôle de coïncidence : 
Mentionnons que lorsque le président Sarkozy va en Chine avec l’Institut Pasteur dans ses 
valises, il revient aussitôt avec la grippe aviaire, puis quand ensuite il emmène l’Institut au 
Mexique, il en ramène illico la grippe porcine.   
Curieuse coïncidence, n’est-ce pas ? La grippe semble lui coller aux fesses, c’est pourquoi à l’époque, il a 
octroyé une somme d’un milliard d’euros affectée à l’achat de 100 millions de doses de vaccins censées 
protéger les populations contre le virus H1N1.   
A l’origine de chaque pandémie, chaque maladie à grande échelle, il semblerait qu’on trouve chaque fois, 
une intervention de la main humaine.  
L’origine de tant de hargne envers le Pr Montagnier se comprend vu ses convictions concernant les vaccins 
et surtout la mémoire de l’eau, deux prises de position impardonnables pour les scientifiques français.  
Voici le témoignage évocateur (mais gênant pour ses collègues), du Pr Luc Montagnier, aujourd’hui, 
vilipendé, traité de charlatan, dont nous résumons ici un extrait d’une interview consacrée à la lutte contre 
les épidémies, interview datant de quelques années déjà, mais qui s’applique aujourd’hui au Coronavirus. 
« Un système immunitaire performant est capable de résister aux bactéries ou aux virus, alors que les gens dont le 
système immunitaire est défaillant seront prédisposés chroniquement aux maladies.  
Pour y remédier, des solutions existent, qui ne sont ni spectaculaires ni onéreuses, qui fonctionnent sans l’aide des 
vaccins, mais qui font appel au bon sens, comme d’appliquer des règles urgentes en matière d’hygiène, telles que 
l’indispensable assainissement de l’eau et en apportant une amélioration qualitative à la nutrition par l’apport 
d’antioxydants efficaces qui sont la réponse adéquate pour guérir de nombreuses maladies et combattre le stress 
oxydatif. 
Les mesures que je propose ne sont pas du tout prises en compte et ne trouvent aucun financement, les 
gouvernements se référant aux conseillers scientifiques mandatés par les institutions officielles qui se gardent bien 
de donner leur aval à ce genre de conseils. On les comprend, car il n’y aucun bénéfice financier à en tirer et cela va 
à l’encontre des intérêts politiques. 
Mon message diffère donc de ce qu’on a l’habitude d’entendre, car les gens pensent toujours que l’on doit 
impérativement avoir recours aux médicaments et aux vaccins, (mot-clé auquel certains attribuent un pouvoir 
magique) !  
 Je suis actuellement très inquiet face aux décisions prises par certaines instances internationales qui préconisent des 
actions d’envergure comme la campagne spectaculaire de vaccination actuellement engagée par Bill Gates, plutôt 
que d’appliquer les mesures simples telles que celles que j’ai suggérées. »  
Renvoyons à ces autoproclamés scientifiques bornés le contenu de leur attaque, en leur signifiant que tous 
ces discours anti-médecines alternatives se résument à un ramassis de mensonges indignes, sachant que les 
maîtres à penser dont ils s’inspirent, s’expriment sur les sites les plus obscurantistes qu’on puisse imaginer. 
(cf. Les sceptiques du Québec, Science et  Pseudo-science, etc… ) 
 

La philosophe Isabelle Stengers résume bien cette vision négationniste : La médecine basée uniquement sur les 
preuves, contribue à mettre à la poubelle ce qu’elle nomme avec dérision "effet placebo". Son rêve est de guérir des 
corps en mettant entre parenthèse ce qui les anime. Elle et en guerre contre les arts de guérir, dont fait partie 
l’homéopathie. 
 

Une décision utile en faveur de la planète n’est jamais prise par nos politiques, assujettis aux lois du marché 
imposées par les économistes du Forum de Davos !  
Une société qui tire le quart de ses revenus économiques de la maladie, poursuivra, diffamera et, finalement, mettra 
hors d'état de nuire quiconque voudra apprendre à ses concitoyens à vivre en bonne santé. (Gunther Schwab)                                                                                                                                                
 

 
 



 
7. Retour à l’ère du mensonge d’État - l’affaire Lyssenko 

 

L'histoire se répète cycliquement, et devrait être source d'enseignement. En réalité, les gouvernements n'en 
ont cure et se laissent couramment berner par des conseillers prônant des thèses à la mode, entraînant les 
citoyens sur des chemins hasardeux qui mettent l'humanité en danger. Car dans la pratique de la biologie, 
les résultats ne correspondent pas toujours aux prévisions de l'expérimentateur et les faux-pas conduisent 
répétitivement aux mêmes impasses. Rappelons les faits : 
• En Russie, entre 1940-1950, pour des raisons idéologiques, le stalinisme réfute les thèses de l'hérédité et 
de la génétique classique qui sont décrétées d'essences bourgeoises. Les biologistes traditionnels furent mis 
au placard et leur enseignement classique, remplacé par celui de Lyssenko, biologiste en vogue à l'époque, 
dont les divagations prolétariennes furent promues théories officielles. Pourtant, "le grand plan de 
transformation de la nature" qui devait apporter l'abondance des récoltes fut un immense fiasco.  
Ce n'est qu'en 1952, après que ses idées erronées soutenues par l'Etat menèrent le pays à la famine, qu'on 
décida de renoncer à ses méthodes.  
• Par un triste retour du balancier, on reproduit toujours les mêmes erreurs, conduisant aux mêmes 
errances… Ainsi, vous ne serez peut-être pas surpris d'apprendre qu'à l'inverse de la Russie, aujourd'hui, 
c'est la biologie classique qu'on met au pilori pour vénérer la génétique qui lui a volé la vedette. Les actuels 
étudiants en médecine ont des connaissances en biologie fort limitées et nombreux sont les scientifiques 
fascinés par les biotechnologies appelées pompeusement "sciences de la vie" qui méconnaissent les 
fondements essentiels du fonctionnement cellulaire et prétendent nous donner des leçons.  
Il est navrant de constater que nous reproduisons aujourd’hui - mais à l’envers - le délire et l’aveuglement 
lié à l’affaire Lyssenko !! 
Face à ces enjeux de taille, nous préférons l'éthique à la politique et la réflexion à la manipulation. Il ne fait 
pas bon être voyant au royaume des aveugles ! Soyons prudents, restons vigilants et lucides.  
À la vraie science s’opposent la croyance et le déni. On finance les recherches, on s’aperçoit qu’elles vont à 
l’encontre des attentes souhaitées, on prétend que les études sont biaisées, on jette l’étude aux oubliettes. 
Les exemples abondent, au fil des ans, j’en fais collection. Par exemple, rappelons qu’en 2004, une thèse, 
financée par le Fond National Suisse, a démontré le pouvoir bactéricide des huiles essentielles, qui peuvent 
allègrement concurrencer les antibiotiques sans provoquer de phénomènes de résistance et luttent 
efficacement contre le staphylocoque doré. Quel bénéfice en avons-nous tiré ? La thèse a été jetée aux 
oubliettes et aujourd’hui, les huiles essentielles sont en passe d’être bannies des pharmacies !  
Ceux qui n’adhèrent pas à la doctrine officielle, n’ont d’autre choix que de s’exprimer sur le net, 
malheureusement, aujourd’hui, même cette possibilité est censurée par les GAFA. 
En science, il y a une règle : plus l’énigme semble compliquée, plus la réponse est simple. C’est une loi, 
systématiquement occultée par de nombreux scientifiques, dont l’esprit est si plein d’à priori, qu’ils en 
perdent tout sens critique et sont incapables d’admettre l’évidence des faits qu’ils constatent.  

 

Autre temps, autres mœurs 
 

Durant la guerre de 1939 -1945, le maréchal Pétain gouvernait la France. Je n’ai aucune sympathie pour le 
maréchal, mais savez-vous qu’il avait ordonné des distributions de vitamines aux écoliers pour pallier aux 
carences nutritionnelles liée à la pénurie d’approvisionnement ? 
À cette époque, les vitamines avaient le vent en poupe. Plus tard, en 1964, j’ai séjourné aux USA : j’ai 
observé que tout le monde avait un flacon de vitamines sur la table du petit déjeuner et je n’ai quasiment 
jamais rencontré de personnes obèses. Retournée dans ce même pays 20 ans plus tard, après des attaques 
virulentes contre le pape de la vitamine C, le prix Nobel Linus Pauling, les vitamines n’étaient plus de mode, 
mais les obèses étaient nombreux.  

 

Vous l’avez bien  compris, c’est prouvé, il n’y a pas de complot !!!???  
On dit : si c'était vrai, ça se saurait ! Rien n’est moins vrai !!! Nous avons démontré comment la presse est 
tendancieuse, qu’elle est manipulée selon les intérêts de leurs sponsors et diffusent servilement les dictats 
du prêts à penser, alors il faut être curieux et chercher l'information ailleurs !  
Certains ont l'art de chercher systématiquement midi à quatorze heures et, lorsque c'est contre leurs 
convictions intimes, ils renoncent à investiguer, car comme dit le scientifique J.P. Brelan : " Le meilleur moyen 
de ne pas trouver, c'est de ne pas chercher ! " 
À force de cautionner aveuglément les soi-disant progrès de notre civilisation et en acceptant tout en vrac, 
nous sommes devenus, souvent à notre insu, les artisans de nos propres maux.  Bref, vous l’avez compris, 
ils n’ont rien à cacher,  il n’y a pas de complot, c’est nous qui fabulons !!! 
C’est prouvé 
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